



# AUDIENCE PARLEMENTAIRE



Une délégation **Alliance Police Nationale Haut-Rhin** s'est rendue ce lundi 14 Mars 2022 auprès de la Sénatrice du Haut-Rhin Madame **Patricia SCHILLINGER**.

**L'intérêt de cette rencontre était principalement l'amélioration des conditions de travail de nos collègues de la Police Aux Frontières, à savoir :**

- \* Les moyens humains de nos collègues à l'Aéroport de Mulhouse/ Bâle
- \* La particularité de l'Aéroport et le manque d'attractivité malgré l'ouverture de postes
- \* La surcharge de travail et la multiplication des tâches
- \* Ouverture de postes sortie d'école de Police
- \* Création de la Brigade de Nuit
- \* Les moyens matériels.....



Madame la Sénatrice SCHILLINGER Patricia nous précise qu'elle saisira, Monsieur le Ministre de l'Intérieur concernant les problématiques et qu'elle sera attentive à l'évolution des conditions de travail de nos collègues

**Alliance Police Nationale Haut- Rhin remercie Madame la Sénatrice pour son écoute et sa disponibilité**

**LE BUREAU DÉPARTEMENTAL 68 15/03/2022**